

Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 64

Toluca, México, a 31 de marzo de 2014.

IEEM CONMEMORA 18 AÑOS DE VIDA INSTITUCIONAL

 En el marco de las actividades conmemorativas de sus 18 años de vida institucional, se inauguró la exposición "IEEM: 18 años contribuyendo a la democracia en el Estado de México", se efectuó la entrega de "Reconocimientos y estímulos a integrantes del Servicio Electoral Profesional 2013" y se realizó la ceremonia de premiación del concurso de fotografía "Una mirada a la democracia. IEEM 2014".

En el marco de las actividades conmemorativas de sus 18 años de vida institucional, en la explanada del Instituto Electoral del Estado de México se inauguró la exposición "IEEM: 18 años contribuyendo a la democracia en el Estado de México", en la que se muestra el trabajo y los avances del organismo electoral durante la organización, desarrollo y vigilancia de 12 elecciones en la entidad, y como un testimonio que da cuenta de la evolución del Instituto que lo ubica a la vanguardia entre los organismos electorales del país. Asimismo se entregaron reconocimientos y estímulos a integrantes del Servicio Electoral Profesional 2013 y se efectuó la Ceremonia de Premiación del Concurso de Fotografía "Una Mirada a la Democracia, IEEM 2014".

En compañía de los Consejeros Electorales, del Secretario Ejecutivo General, directores, jefes de unidad, titulares de las áreas y servidores públicos electorales que integran el Instituto, así como de representantes de los partidos políticos, el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, inauguró la exposición "IEEM: 18 años contribuyendo a la democracia en el Estado de México", quien realizó un recorrido por cada uno de los stands acompañado por los invitados y en donde señaló que en esta exposición se encuentran testimonios de los trabajos registrados por cada una de la áreas del Instituto, además de las actividades y programas que desarrollan los partidos políticos.

En el acto inaugural indicó que la fortaleza del organismo electoral qué preside radica en sus servidores públicos electorales, así como en el trabajo responsable y exhaustivo que se realiza con un alto grado de profesionalismo en sus diferentes órganos colegiados, con lo que se ha logrado consolidar a un Instituto sólido, capacitado, profesional y confiable que ha entregado cuentas claras a la ciudadanía mexiquense, al organizar, desarrollar y vigilar 12 elecciones transparentes, libres y pacíficas, asi como desarrollar actividades permanentes para construir ciudadanía que lo ubican a la vanguardia en la materia y como un referente entre los organismos electorales del país.



2013".

Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

Asimismo, continuando con las actividades conmemorativas del 18 aniversario del IEEM, en el Centro de Formación y Documentación Electoral, el Consejero Presidente, Jesús Castillo Sandoval; el Secretario Ejecutivo General, Francisco Javier López Corral; el Consejo Electoral y Presidente de la Comisión del Servicio Electoral Profesional, Juan Salvador V. Hernández Flores, los Consejeros Juan Carlos Villarreal Martínez y Policarpo Montes de Oca Vázquez, integrantes de dicha Comisión; el Director del Servicio Electoral Profesional, Humberto Infante Ojeda y el Contralor General, Ruperto Retana Ramírez, encabezaron la entrega de "Reconocimientos y estímulos a integrantes del Servicio Electoral Profesional

Durante la exposición de motivos de esta actividad, el Presidente de la Comisión del Servicio Electoral Profesional, Juan Salvador V. Hernández Flores, explicó que la entrega se realiza conforme lo establece el Estatuto del Servicio Electoral Profesional, a la cual se hicieron acreedores nueve servidores públicos electorales al obtener las calificaciones más altas, derivado de las evaluaciones aplicadas a miembros de las direcciones de Organización, Capacitación y Partidos Políticos del IEEM, refrendando con ello el compromiso institucional y como lo demanda la sociedad mexiquense, de contar con un organismo electoral con un alto grado de profesionalización.

Posteriormente a este evento se efectuó la Ceremonia de premiación del Concurso de Fotografía "Una mirada a la democracia, IEEM 2014", que estuvo a cargo del Consejero Presidente, Jesús Castillo Sandoval; del Secretario Ejecutivo General, Francisco Javier López Corral; del Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, Arturo Bolio Cerdán, de los Consejeros Electorales e integrantes de dicha Comisión, Juan Salvador V. Hernández Flores y Policarpo Montes de Oca Vázquez; del Director del Capacitación, Rafael Plutarco Garduño García y del Contralor General, Ruperto Retana Ramírez.

En un mensaje dirigido a los ganadores del Concurso, el Consejero Electoral del IEEM, Arturo Bolio Cerdán, indicó que la fotografía es un arte visual que comunica emociones, sentimientos de los individuos y de la sociedad, es un documento social y un medio accesible para manifestar las necesidades, realidades y deseos que fundamentalmente refleja los acontecimientos de la vida, social, económica y política, de ahí el interés del IEEM por impulsar este medio para promover y difundir la cultura política democrática desde la juventud.

Con estas actividades, el Instituto Electoral del Estado de México inicia una serie de eventos conmemorativos por sus 18 años de vida institucional e invita al público en general a visitar sus exposiciones que estarán abiertas del 31 de marzo al 4 de abril.



Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

Atentamente

"Tú haces la mejor elección" Unidad de Comunicación Social

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México. (722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx